

## Hay órdenes de aprehensión por asesinatos de dos empleados de CFE

Liberan las primeras dos órdenes de aprehensión contra los responsables del ataque armado perpetrado contra empleados de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) que viajaban por la carretera Hermosillo-Yécora el pasado 6 de septiembre, reveló Francisco Sergio Méndez.

El delegado de la Fiscalía General de la República (FGR), aseguró que la agresión que les causó la muerte a dos trabajadores de la paraestatal no quedará impune, pues ya están identificadas dos responsables y conocen su ubicación.

https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Liberan-dos-ordenes-de-aprehension-contra-responsables-de-asesinato-de-empleados-de-CFE-20220920-0026.html